
6 Pièces

242 m²

Réf. V2346CO

2 750 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Idéalement située entre les villages de La Colle-sur-Loup et Saint-Paul

de  Vence  et  dans  un  environnement  calme  et  résidentiel,  cette

magnifique  propriété  d'environ  240  m²  avec  5  suites  offre  une  vue

panoramique sur les collines environnantes.Orientée Sud-Ouest, la villa

profite  d'un ensoleillement  optimal  et  bénéficie  d'un agencement  idéal

pour apprécier les extérieurs tout au long de l'année, avec notamment

tout proche de la maison, une piscine miroir, un jardin plat, un terrain de

pétanque  et  de  nombreuses  terrasses  couvertes  ou  à  ciel

ouvert.Construite avec des matériaux de qualité, la ...

Ideally located between the villages of La Colle-sur-Loup and Saint-Paul de Vence,

in a peaceful residential setting, this splendid property of approximately 240 m² with

5 suites offers a panoramic view of the surrounding hills.Facing southwest, the villa

enjoys  optimal  sunlight  and  features  a  perfect  layout  to  relish  the  outdoors

year-round. Close to the house, you'll find a mirror pool, a level garden, a pétanque

court, and numerous covered or open terraces.Built with high-quality materials, the

villa comprises a grand entrance leading to a spacious living area that opens onto

the terraces ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence
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